



令和2年8月18日(火)

学校だより 第58号

# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



**感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いします！！**

**さあ、頑張ろう！！よし、頑張るぞ！！**



久しぶりの…と言っても、11日ぶりですが…。しかし、短いとは言え、子ども達にとっては、その間、全く会えなかった友達もいたことでしょう…。そのことを考えると、やはり、期間の長さではなく、初日は、友達と会えることの喜びをしっかりと味わいたいものですね。

昨日の学校だよりに書きましたが、朝から、各教室を回って、子ども達の様子を見ながら、子ども達の心に届いてほしいという願いをもって、話をしました。どの学年も、しっかりと話を聞いていましたが、全体を見回しながら、何となく、元気のなさを感じました。まだ、スタートしたばかりで、体や気持ちがついていないのかな…。体調は、どうかな…。と心配でした…。

さあ、これから、新たな学校生活が始まります。みんなでしっかりと一つ一つのことを頑張ろう！！という気持ちをもって、これからの1日1日を過ごしてほしいです。頑張ろう！高槻っ子！！

## 【5年生 自然教室の実施に向けて！！】

今日、5年生の子ども達は、担任の先生から、自然教室について、プレゼンを見ながらいろいろなことについて説明していただきました。すでにお知らせをいたしました。今回は、『日帰りの自然教室』として実施します。宿泊体験はできませんが、それでも、祝町小学校との交流を目的の一つに加え、午前中、午後の活動を計画しています。今までと違う形式での自然教室ですが、自然教室を体験する価値は十分にあります。ぜひ、お子様に活動の内容を尋ねたり、頑張りたいことについて尋ねたりしてください。

## 【保護者の皆様方へ】

今回は、自然教室についての保護者説明会を行いません。そのため、まず、8月4日に資料を配付しましたが、いくつかのご質問がございました。今日は、自然の家の職員と打ち合わせを行った結果の変更点を含めて、①学年だよりを配付しています。②子ども達には、細かに説明をしています。子ども達は、今日の内容について、おうちで話をすると思います(しない場合は、おうちの方から、たずねてください)。この2つのことをもとにご確認をいただき、何かございましたら、どうぞ、ご遠慮なく、お問い合わせください。

## 【修学旅行の保護者説明会 の実施について】

6年生の修学旅行は、今のところ、予定通りに実施します。ホテルや業者との打ち合わせが進んでいますので、保護者説明会を8月下旬～9月上旬に予定しています。明日、改めて、確認を行った上で、保護者説明会のご案内を配付いたします。大変お忙しい時期ではありますが、ご参加いただきますようお願いいたします。



## 【校長室より…夏休み中の健康観察や検温、本当にありがとうございます！！】

昨日の朝の健康チェックの時に、子ども達に声かけをしながら、夏休み中の内容も確認をさせていただきました。ほとんどの子ども達が、これまでの記録をしっかりと記入していました。これは、ひとえに、保護者の皆様方のご協力があればこそ…と、心より感謝しています。私達にとっては、子ども達の健康管理をする一つの基準になります。と同時に、子ども達にとっても、自らの体温等をもとに、自分の健康をコントロールすることができます。こういう意識と実践力を育てることができれば、今まで以上に安心できます。自分の身体を、自分の健康度を知るということを、今後も考えて生活していくように声かけをしてください。どうぞ、よろしく願います。